Panneau HORS PARCOURS B

Regard sur l'aqueduc romain

A l'époque romaine, l'aqueduc du sud des Alpilles conduisait les eaux de diverses sources vers la meunerie de Barbegal.

Au nord du chemin de Saint Eloi, de l'autre côté de la D17, on découvre les vestiges du bassin de convergence des eaux d'Entreconque et des Arcoules, il permettait la collecte et la décantation des eaux avant que l'aqueduc ne les dirige vers la meunerie. La Voie Aurelia franchissait ce même aqueduc sur un pont dont on voit les premières pierres de la voûte. L'aqueduc était interrompu tous les 90 m par un puits de visite appelé regard.

